



NOTA DE PRENSA

Presidente del BCN presenta Informe de Inversión Extranjera 2021

El Presidente del Banco Central de Nicaragua (BCN), Ovidio Reyes R., presentó el 30 de marzo de 2022, un informe de actualización y Evolución de la Inversión Extranjera Directa (IED) en Nicaragua al segundo semestre de 2021. Con anterioridad, habíamos presentado el informe de evolución de la IED al primer semestre de 2021.

En términos acumulados, en 2021 los ingresos brutos de IED totalizaron 1,470.1 millones de dólares (10.5% del PIB), lo que se tradujo en un incremento de 52.7 por ciento, o de 507.2 millones de dólares con respecto a lo registrado en 2020 que acumuló US\$ 962.9 millones (7.7% del PIB). Este aumento provino principalmente por la reinversión de utilidades, nuevas inversiones que fueron financiadas a través de las casas matrices, así como por la recuperación de la renta de la inversión de IED.

En tanto que los flujos netos de IED acumularon 1,220.1 millones de dólares (8.7% del PIB), reflejando un crecimiento de 63.4 por ciento con respecto a lo observado en 2020 (US\$ 746.5 millones, 5.9% del PIB). Los sectores económicos con mayores flujos netos de IED fueron energía y minas que captó 466.5 millones de dólares (38.2% del total); industria manufacturera con 263.4 millones (21.6%); comunicaciones con 174.8 millones (14.3%); y comercio y servicios con 146.4 millones de dólares (12.0 %).

En términos de la procedencia de los flujos netos de IED, en el acumulado a 2021 la IED de Estados Unidos sumó 444.3 millones de dólares, siendo superiores en 180.7 millones de dólares con respecto a 2020 (US\$ 263.6 millones); de Canadá se totalizó 213.8 millones de dólares, lo que significó un aumento de 122.5 millones de dólares con respecto a 2020 (US\$ 91.3 millones); de Panamá se registró 185.2 millones de dólares, mayor en 90.2 millones de dólares con respecto a 2020 (US\$ 95.0 millones); de México fueron 167.5 millones de dólares que con respecto a 2020 (US\$ 110.3 millones) aumentaron en 57.2 millones de dólares; y finalmente de España y Costa Rica totalizaron 108.0 y 41.8 millones de dólares, respectivamente, siendo superiores en 74.6 y 31.1 millones de dólares con respecto a 2020.

Managua, 30 de marzo 2022